

一宮小学校 学校だより



令和6年度5月号(第1号) ホームページはこちらから→

4月8日(月)始業式



令和6年度がスタートしました。

みなさん、進級おめでとうございます。一宮小学校の「みんな なかよく しっかりした子ども」という目標に むかってがんばりましょう。6年生は最高学年としてみ んなのリードをお願いします。期待しています!



4月9日(火)入学式 令和6年度の入学生は3名でした。





入学式式辞

一宮小学校のめあては、「みんななかよく しっかりした こども」です。

Ⅰ 「みんななかよく」「ありがとう」や「ごめんなさい」の 気持ちになった時はすぐに伝えましょう。「ありがとう」「ご めんなさい」は自分もお友達も大切にすることばです。

2 「しっかりしたこども」 お友達と話し合ったり、力をあわせたりしてお勉強しましょう。すると、しっかり、がんばる力がつきます。

3 みんななかよく しっかりしたこどもになるために「早寝・早起き、朝ご飯」が大事です。早く寝て、早く起きて、朝ご飯を食べて学校に来ると、楽しく学校で勉強したり、遊べたりします。

この3つをがんばりましょう。

児童代表歓迎の言葉

ご入学おめでとうございます。今日からみなさんは一宮 小学校のなかまです。みなさんが入学するのを楽しみにし ていました。一宮小学校はとても楽しい学校です。休み時 間にはいろいろな学年が一緒になって仲良く運動場で遊 んでいます。給食もとてもおいしいいです。みなさんが好き なものがでるかもしれません。勉強するのはむずかしいで すが、先生がやさしく教えてくれますよ。わからないことや 困ったことがあれば、いつでも私たちがお手伝いするので 安心して学校にきてくださいね。

明日から楽しく一緒に活動しましょう。

4月27日(土)

授業参観

|年生【生活科】アサガオの種をまきました。

2年生【図画工作】自画像の背景を水彩絵の具で描きました。

3年生【書写】書道デビューしました。

4年生【国語】国語・漢字辞典を活用しました。

5年生【家庭科】家庭科室でお茶を入れておうちの方にごちそうしました。

6年生【総合】修学旅行説明会







PTA 総会にご出席ありがとうご

保護者の皆様、地域の方と共に

教育実践にポジティブ行動支援

今年度もどうぞよろしくお願いい

で取り組んでいきます。

PTA 総会

ざいました。

たします。







4月30日(火) | 年生を迎える会







4月15日(月)フィールドワーク



一宮町、西丁の史跡を中心に教職員がフィールドワークを行いました。一宮教育集会所社会教育専任指導員の平山 淳さんにご案内いただきながら、蜂須賀時代の関所、そでもぎ祠、一宮小笠原家歴代惣恩の忠臣105名の殉死の祠、大麻比古神社、木村和蔵先生の石碑と、歩いて巡りました。

木村和蔵先生の石碑のある高台から鮎喰川をはさんで見える一宮城の石垣や一宮橋をながめながら、重厚な歴史に思いをはせました。教職員一同、一宮のことをもっと知りたい、このことを子ども達に伝え、誇りに思ってほしいと強く感じました。